

Instalan Comisión Especial de Productividad en el Senado

POR BERTHA BECERRA

Ayer se instaló en el Senado de la República la Comisión Especial de Productividad, que encabeza el senador del PVEM, Luis Armando Melgar Bravo, quien manifestó que la producción en el país es incongruente con el potencial y los activos con que cuenta.

Refirió que uno de los grandes temas que abordará este órgano colegiado será visualizar cuáles son los grandes proyectos que le van a dar al país un crecimiento importante como es

el llamado Transístmico y tener claridad en una agenda programática y que dé resultados.

El objetivo será impulsar la producción del país a través de la creación de una agenda que dé resultados a corto plazo. También se modificarán leyes que permitan el desarrollo nacional, expresó.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Gerardo Gutiérrez Candiani, invitado a esta instalación, consideró que gran parte de generar productividad en el país pasa por el trabajo legislativo y por las reformas de políticas públicas.



» AL INSTALAR la Comisión Especial de Productividad del Senado de la República, el senador Luis Armando Melgar Bravo señaló que es imperativo que la Cámara Alta promueva, evalúe y garantice que las leyes emitidas estén alineadas con una lógica de mejorar y democratizar la productividad del país, esto en concordancia con la estrategia del presidente Enrique Peña Nieto para erradicar los obstáculos que limitan el potencial productivo de México. La Comisión está integrada por los senadores Patricio Martínez, René Juárez, Humberto Mayans, Lucero Saldaña, y Ascensión Orihuela del PRI, Víctor Hermosillo del PAN y Benjamín Robles Montoya del PRD. Estuvo Gerardo Gutiérrez, presidente del CCE.

